

Patroli Dialogis Dengan Tokoh Masyarakat Desa Tawangsari Kapolsek Losari Polresta Cirebon Sampaikan Pesan Kamtibmas Jelang Pemilu Damai 2024

Panji R - CIREBON.INFORMAN.ID

Dec 22, 2023 - 11:36



KAB. CIREBON - Dalam rangka mewujudkan situasi Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Losari, personil Polri yang memiliki tugas pokoknya sebagai Pelindung, Pelayan, dan Pengayom kepada masyarakat melaksanakan cipta

kondisi dengan bentuk patroli dialogis, Jum'at (22/12/2023).

Seperti halnya yang dilaksanakan Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd, beserta personil patroli lainnya yang siang tadi melaksanakan patroli dialogis bersama tokoh Masyarakat yang ada di Desa Tawang Sari kecamatan Losari Kab. Cirebon.

Dalam melaksanakan patroli dialogis tersebut kapolsek memberikan himbuan kepada tokoh masyarakat agar selalu menjaga keamanan dan selalu berhati-hati, serta waspada antisipasi Curat, Curas, Curanmor dan menyampaikan apabila ada gangguan kamtibmas segera melaporkan kepada Kantor Kepolisian terdekat. "Kami berpesan kepada tokoh masyarakat apabila mendapati seseorang yang mencurigakan untuk segera melapor kepada pihak yang berwajib", tutur kapolsek Losari...

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN, SIK, MH melalui Kapolsek Losari Kopol EDI BARYANA, Amd "kami juga sekedar menghimbau kepada Tokoh masyarakat agar selalu waspada dan peka terhadap situasi saat ini yang masuk dalam tahapan kampanye agar terciptanya pemilu yang aman dan Damai.

"Dibulan menjelang Natal kegiatan masyarakat semakin hari semakin meningkat karena untuk memenuhi kebutuhan untuk merayakan hari Natalan yang akan datang dan situasi yang mungkin mengganggu kamtibmas pun diprediksi akan mengalami peningkatan, oleh karena itu dihimbau kepada tokoh masyarakat agar senantiasa meningkatkan kewaspadaan dalam kegiatan sehari-hari seperti jangan meninggalkan rumah dalam keadaan tidak dikunci guna menghindari terjadinya kejahatan atau kriminalitas," sedang di sela-sela waktu dialogisnya di sampaikan juga kepada Tokoh masyarakat supaya turut serta mensukseskan pemilu yang aman dan damai di sekitar tempat tinggalnya,, "tegas kapolsek Losari..